

# Fin du monde ou Fin des Temps ?

## Définition

Pour commencer cet article, il nous semble essentiel d'expliquer ce qu'est la « Fin des Temps ». Il ne faut pas confondre la « Fin des Temps » avec la « fin du monde ». Lors des apparitions de Garabandal (Espagne de 1961 à 1965) la Vierge Marie avait prédit que l'humanité allait vivre la « Fin des Temps », mais elle n'expliqua pas ce que signifiait cette expression. En réalité, la « Fin des Temps » correspond à la fin de la civilisation matérialiste, avec ses pays, ses gouvernements, ses frontières, sa politique, etc. Ce n'est donc pas la « fin du monde », qui représente la fin de toute chose et la destruction de toute l'évolution de l'humanité, sa « plongée » dans le grand lac de feu ou la mort définitive. Non ! L'humanité ne va pas disparaître (même si nous allons passer tout près !). En fait, avec la Fin des Temps, nous allons assister à la fin de notre type de civilisation, à savoir l'effondrement et la disparition de la société matérialiste actuelle.

## État des lieux

Le grand Initié Peter Deunov (1864-1944) qui réalisa toutes sortes de prédictions et prophéties, indiquait qu'après la Fin des Temps il ne demeurerait aucune trace de la société matérialiste actuelle ! Dans son livre *La Seconde Venue – Apocalypse ? Le monde sera sauvé !*, il révèle que la Fin des Temps correspond à la Parousie du Christ, (Sa Présence en essence dans le monde éthérique) qui est la période du choix ultime où l'être humain doit se décider entre le Bien et le mal : soit il se repent, s'amende et se relie au Christ en cultivant sa Foi en Lui, soit il se soumet au mal et à son « chef » Satan ou Ahriman, et il finit en enfer (ou pire) avec lui !

Nous en avons vu un exemple concret avec le choix ultime au niveau de la santé en 2021 où 80 % (environ) des Occidentaux ont préféré se soumettre au mal en acceptant de se faire piquer (comme des « chiens enragés », selon l'appellation des ennemis du genre humain), se condamnant eux-mêmes à être coupés du Monde spirituel (et de leur Âme céleste ou Moi supérieur !), rejetant ainsi définitivement leur évolution spirituelle. De nos jours, les gens qui se sont soumis au mal en se laissant injecter ce sérum expérimental par des scientifiques et des médecins renégats sont appelés des « hybrides ». Leur physiologie a beaucoup changé et ils ne sont plus vraiment des humains : voir tous les scientifiques de renom qui les ont étudiés et leurs [conclusions terrifiantes\[1\]](#)!

## Transformations nécessaires

Pour que la civilisation matérialiste disparaisse totalement, cela implique des cataclysmes, d'où l'idée de fin du monde qui circule ici et là.

En réalité, la Parousie du Christ propose la suite de l'évolution de l'humanité. Le passage à un niveau supérieur. La Parousie est une sorte d'accélérateur ou d'amplificateur. Grâce à elle, il est possible d'évoluer beaucoup plus vite que par le passé. Ce que l'aspirant du passé mettait des années à accomplir, comme l'accès au monde éthérique par exemple, nous pouvons l'expérimenter en quelques semaines voire en un week-end ! Nous en avons été le témoin ! En revanche, pour quelqu'un qui se laisse aller à la paresse ou à l'acédie (refus d'accomplir son Bien), la dégringolade est tout aussi rapide et elle est dangereuse !

## Face à cette situation, comment l'humain peut-il agir au mieux ?

Le rôle de l'être humain est de corriger sa conscience (redresser, relever, améliorer tout ce qui traîne dans les marécages des tentations = désirs égoïstes, orgueil, mensonges, trahisons), en somme voir en face le mal qu'il a pu commettre dans cette vie, afin de s'en repentir et de s'en pardonner (et de demander le Pardon du Monde spirituel), puis de réparer ; mais aussi, de voir en face le Bien qu'il a refusé d'effectuer (problème d'acédie = refuser d'agir son Bien par paresse ou lâcheté). Ensuite, il lui restera à agir son Bien avant qu'il ne soit trop tard... **Tic tac !**

## La Fin des Temps a-t-elle commencé ?

Il y a notamment deux indices qui montrent que, oui, cette période tant attendue a commencé.

Le premier est une annonce que, la Vierge Marie avait faite aux fillettes de Garabandal, au tout début des années soixante : « *Après le pape actuel (Jean XXIII), il n'y en aura plus que trois... ensuite, il n'y en aura plus...* » Si nous considérons que Jean-Paul 1<sup>er</sup> n'a pas eu le temps d'assurer son pontificat, puisqu'il est décédé quelques jours après son intronisation, il y a bien eu trois papes : Paul VI, Jean-Paul II et Benoît XVI. Marie a confié qu'après ces trois papes, la Fin des Temps commencerait. Par ailleurs, et plus récemment, elle a révélé que la Fin des Temps avait commencé à la mort de Benoît XVI, le 31 décembre 2022 !

Le second est une prophétie de Marie-Julie Jahenny (1850-1941), *la clairvoyante de Blain (Bretagne)* qui a révélé, durant plusieurs décennies, l'avenir de la France et du monde, en détaillant trois grandes crises qui transformeraient définitivement notre pays. Cette grande crise en trois parties se déroule rapidement, sur environ une année. Elle commence ainsi : *Au printemps les arbres fruitiers ne fleurissent plus ! Ils demeurent dans un état « hivernal » ! De mauvaises nouvelles arrivent d'Angleterre, de Perse (Iran) et de Jérusalem (Israël)...*

Pour ce qui est du déroulement des événements à venir, nous les avons détaillés dans notre livre *Marie, Apôtre du Christ*, en recoupant les messages offerts par Marie lors de ses diverses apparitions notamment à Garabandal, Fatima et Akita et grâce à nos propres rencontres avec elle. Il est intéressant de les connaître pour se préparer et vivre au mieux les années à venir, non comme une période désespérante, mais comme une période d'opportunités pour évoluer !

Avec Espérance,  
Pierre Lassalle

---

[1] Voir le livre détonant de Jean-Michel Jacquemin-Raffestin *Ne leur pardonnez pas ! Ils savent très bien ce qu'ils font*, éditions Nouvelle Terre.

[2] Marie – Apôtre du Christ, de Pierre Lassalle, Eds Terre de Lumière